
動画編集で稼げない理由を

真剣に分析してみた

オカモト通信の感想で

「稼げない」という相談を

すごくたくさん頂いています。

「動画編集を学んでみたけど案件が取れません」

「スクールで学んだのですが、3000円前後の
　安い案件しかできず、時間だけがなくなっています」

「プライベートを全て注いでも月3万円しか稼げませんでした。時間が足りません」

といった内容が多いです。

Twitterを覗いてみても
同じように悩んでいる人がたくさんいました。

中には挫折してしまい

動画編集なんてやらなければよかったと言い捨てて

更新が止まっているアカウントもありました。

なんだかどんよりした気分になりますね。

私は動画ほど結果を出しやすいものは

ないのではないかと思っているくらい

今からでも可能性があると確信しています。

ドガポンの生徒さんにも

独学でやってうまくいかない経験

スクールで結果を出せなかった経験

挫折しそうになった経験

がある人はたくさんいます。

ではなぜ、結果が出ない人と

出ている人がいるのだろうか？

真剣に考えて1つの答えに辿り着きました。

正直にいうと、ここに着眼点を置けるのは

かなり動画業界での活動歴と知識がある人だけになります。

今のあなたの現状に置き換えて



この問題を考えていきましょう。

動画編集で収入を大きく作れるかどうかは

この質問に答えられるかどうかで決まります。

「動画で稼ぐとなると何を学べばいいと思いますか？」

一度考えてみてください。

どうでしょう、何が思い浮かびましたか？

プレミアプロの使い方、案件の取り方、

サムネの作り方、、、

などでしょうか？

それではもう1つ質問です。

「今のあなたの段階では何を学ぶべきで

その次は何を学ぶべきで

目標達成までどの順でこなしていけばいいと思いますか？」

これは少し難しかったのではないでしょうか。

しかし、この問いに答えられることが

最も重要なのです。

最短距離で結果を作るには

・学ぶ内容を明確にする

・必要なタイミングで学ぶ

ことが必要なのです。

結果が出ずに苦しんでいる人の話を聞くと

「何を学べばいいのかがわかってないな」

「今はそれじゃなくて、こっちをやった方が結果になるのに」

と思ってしまいます。

ビジネスでもスポーツでもなんでもそうですが

力を注ぐところを間違ってしまうと

本当に1つも結果にならないのが怖いところです。

このような状況な人が多いのは



情報過多で頭がバグってしまっているから

です。

影響力がある発信者でも

登ってきた道のりが違うので

言ってる内容は変わります。

編集技術至上主義もいれば

営業至上主義もいます。

甘い言葉を使って教材やスクールを

購入させようとしているんだなと

思うような発信も多々あります。

そうやって情報が入ってきしまうがゆえ

あれも、これも、と振り回されてしまい

結果にならず不安だけが大きくなっていっているのが

動画を取り巻く業界です。

私はドガポンを通して

300名以上を教えてきたノウハウがあり
最短で結果を出すための王道を知っています。

どうか振り回されることなく

私の発信を信じてついてきてください。

今回の内容を読んでどう感じたか

ぜひ返信で教えてください。

PS.
次回は何をどう学ぶべきなのか

その道筋をお話ししますね。

一気に話すと長くなりそうなので

次回に持ち越します。


